AGENDA DE FORO CALFRESH 2025

Registro y desayuno continental 8:00 am 9:30 am Palabras de bienvenida 9:45 am Ceremonia de los Premios Freshy 10:45 am Descanso Sesiones en grupos pequeños, ronda 1 11:05 am 11:50 am Descanso 12:00 pm Sesiones en grupos pequeños, ronda 2 12:45 pm *Descanso* 12:55 pm Almuerzo 1:55 pm *Descanso* 2:05 pm California en un cruce de caminos: decisiones federales, impacto local Sesiones en grupos pequeños, ronda 3 2:50 pm + Horas hábiles con Emmie: convertir las perspectivas en acción 3:35 pm Descanso

Clausura

Final

3:45 pm

4 pm

SESIONES EN GRUPOS PEQUEÑOS

El Rol de Promotoras y líderes comunitarios en la justicia alimentaria (sesión en español)

(La sesión se ofrecerá en español con interpretación al inglés) En este taller, los participantes conversarán con promotoras sobre cómo establecer la confianza en la comunidad mientras se combate la desinformación, el temor y la falta de confianza en las entidades del gobierno después de los recortes y cambios propuestos a nivel federal y estatal (incluyendo las exclusiones) a los programas sociales como CalFresh y el reciente acceso a datos personales.

Del trauma a la confianza: aumento del registro a CalFresh y la reconstrucción de comunidades por medio de las escuelas

Las escuelas en toda la nación se están volviendo una de las instituciones en las que menos confía la sociedad. Al ser más cercanas al hogar, las escuelas están demostrando que pueden ser un lugar donde confluyen todos los recursos comunitarios y familiares y la legislación está trazando lentamente un camino para fortalecer este sistema. En esta sesión escucharán directamente a tres líderes del programa pionero que ha encontrado formas creativas de cerrar la brecha entre el alcance de CalFresh y las escuelas, desde contratos formales con dependencias gubernamentales hasta la asistencia técnica en los procesos de solicitudes de admisión. Cada presentador compartirá las estrategias prácticas, las alianzas y mejores prácticas que han tenido impacto en su programa de nutrición escolar y la comunidad en general. Saldrán de ahí con nuevas herramientas, enfoques probados por sus pares y la inspiración para fortalecer y ampliar su propia divulgación de CalFresh mediante la asistencia a la escuela.

CalFresh, alimentos escolares y niños hambrientos

En estos momentos en que se están limitando los beneficios de CalFresh, los programas de alimentos escolares que se ofrecen en California sin cargo para cada alumno pueden ayudar a recuperar algo de la pérdida nutricional y a estirar los presupuestos familiares para comida. ¿Cómo podemos hacer consciencia y participación en los programas de alimentos escolares?

SESIONES EN GRUPOS PEQUEÑOS

Convertir en acciones los datos alimentarios de la región: perspectivas del Consejo de Políticas Alimentarias de Los Ángeles

Participen con el consejo Los Ángeles Food Policy Council en una sesión interactiva para convertir los datos de sistemas alimentarios regionales en estrategias accionables. Usando las perspectiva de nuestro State of Good Food Report, exploraremos la forma en que los datos puede informar la instrumentación equitativa de CalFresh, identificar brechas a nivel vecindario y avanzar con la justicia alimentaria regional. Los participantes compartirán sus experiencias con datos, conversarán sobre los retos e imaginarán de manera conjunta nuevos enfoques de apalancar los datos para un cambio significativo de los sistemas.

Voces desde el Campus: fortalecer el acceso a CalFresh

Este panes se centrará en las voces de los alumnos y las perspectivas del personal de Basic Needs para navegar el acceso a CalFresh, resaltando la divulgación eficaz, las alianzas de condados y el Hub de recursos CHC. Los asistentes explorarán la exención de LPIE, los escenarios de alumnos en la vida real y las estrategias para la instrumentación centrada en el alumno.

Salir del buen camino, desarrollar poder: acceso a los alimentos con dignidad

Los alimentos son más que combustible: son identidad, memoria y comunidad. Esta sesión explora la forma en que la justicia alimentaria está ligada a la estabilidad de vivienda, derechos de los migrantes e igualdad educativa. Por medio de historias, reflexión y actividades prácticas, exploraremos cómo crear sistemas alimentarios que honren la cultura y mantengan la dignidad, mientras que se alimentan movimientos para el cambio.

Ritmos con raíces: movimiento, alegría y pertenencia para la divulgación de CalFresh

En esta sesión interactiva, los participantes vivirán un taller con base en danza y movimiento aterrizado en alegría, conexión cultura y accesibilidad. Juntos exploraremos la forma en que los ritmos de nuestros cuerpos y comunidades pueden inspirar la nutrición y la pertenencia, además de cómo podemos llevar esa energía a nuestra divulgación de CalFresh y nuestra forma de organizarnos.

SESIONES EN GRUPOS PEQUEÑOS

Supervivencia en las sombras: indigencia, inseguridad alimentaria y el rol del apoyo comunitario

Este panel analizará la forma en que la indigencia, la falta de recursos y la inseguridad se combinan para afectar la supervivencia. Presentará dos casos en que los trabajadores y un cliente viven la indigencia y dará perspectivas de primera mano para moverse en programas gubernamentales como CalFresh, albergues y las iniciativas de asistencia alimentaria.

Adultos mayores en comunidades rurales: nutrición con dignidad

Los adultos mayores que habitan en comunidades rurales se enfrentan a barreras únicas de seguridad alimentaria. El ingreso limitado, la distancia de las tiendas de abarrotes y la falta de acceso a alimentos asequibles y culturalmente relevantes contribuyen en conjunto con la desnutrición y el hambre. Esta sesión estudiará estos desafíos e invitará a la conversación sobre su relevancia, no solamente para la salud y dignidad de adultos mayores, sino también para la resiliencia de las comunidades rurales en su totalidad.

Romper las barreras culturales, los preconceptos y los desafíos

El estigma y los preconceptos que rodean los programas de red de seguridad desafortunadamente sigue representando una parte importante de las experiencias del pueblo para acceder a CalFresh y otros beneficios similares. En este panel conjunto hablaremos sobre nuestras perspectivas de cómo las barreras sociales afectan la capacidad de acceder a los alimentos de estudiantes, padres autónomos y grupos más amplios. También compartiremos oportunidades para fomentar la consciencia, normalizar la conversación y alentar a las comunidades para que busque la ayuda que necesitan.

